

Pressemitteilung der Großen Kreisstadt Schwarzenberg
30.04.2024

Pfiffige Azubi-Projekte im Schwarzenberger Rathaus

Aktuell erlernen 4 Azubis in der Stadtverwaltung Schwarzenberg den Ausbildungsberuf „Verwaltungsfachangestellte/r“ (1. Lehrjahr: 1, 2. Lehrjahr: 2, 3. Lehrjahr: 1). Weiterhin sind 2 Studenten im Studiengang Allgemeine Verwaltung in Meißen zum Praxisteil in Schwarzenberg.

Das öffentliche Verwaltung viel mehr ist als Schreibtischarbeit und Kopieren zeigt das vor Kurzem auf dem städtischen **YouTube-Kanal** eingestellte **Azubi-Video**. Hier lohnt sich ein Blick, was die jungen Auszubildenden und auch Studenten zum Alltag im Schwarzenberger Rathaus zu sagen haben.

Andere, aber nicht weniger interessante Einblicke geben in Kürze drei Mitarbeiter der Stadtverwaltung in einem neuen **Podcast zum Thema Aus- und Fortbildung**. Denn auch ein berufsbegleitendes Studium oder besondere Lehrgänge sind in der Stadtverwaltung Schwarzenberg möglich. So ist ein Ziel, zukünftig die Brandverhütungsschauen in Schwarzenberg durch einen dafür an der Landesfeuerwehr- und Katastrophenschutzschule Sachsen, Elsterheide OT Nardt ausgebildeten Mitarbeiter durchführen zu lassen. Ein bisher einmaliges Projekt in Sachsen.

Sportlich unterwegs sind die jungen Leute beim **Firmenlauf** im Mai in einem **Azubi-Team** zusätzlich zum Team der Stadtverwaltung.

Hintergrund:

Die Stadtverwaltung Schwarzenberg bildet seit 1997 in der Regel jährlich 1 – 2 Verwaltungsfachangestellte aus. So wurde bisher über 30 jungen Frauen und Männern der Einstieg in das Berufsleben ermöglicht.

